



# Fuerte presencia femenina en el Día de las Glorias del Ejército de Chile

Se cumplieron 50 años desde que las mujeres (1974) ingresaron a las filas del Ejército.



Redacción  
Fotos Diego Martín/Agencia Uno

**D**urante la Parada Militar, se conmemoraron los 50 años del ingreso de las mujeres a las filas del Ejército. Fue en 1974 cuando se creó la Escuela de Servicio Auxiliar Femenino del Ejército. Una presencia que sigue creciendo con el pasar del tiempo.

Este año participaron 7.959 efectivos de las Fuerzas Armadas y Carabineros. De esa cifra, 1.541 correspondió a mujeres, lo que representó un 19% del contingente total que fue parte de la Gran Parada Militar. 🇨🇱

